



UNIGE

GILLES MARCHAND AU CENTRE EN PHILANTHROPIE

Après sept années passées à la tête de la SSR, Gilles Marchand rejoindra, en mars prochain, le Centre en philanthropie de l'Université de Genève (Unige) académique. Gilles Marchand y dirigera l'Initiative Média et Philanthropie. «Dans le contexte de la crise structurelle majeure qui affecte les modèles d'affaires et la confiance dans les médias, la philanthropie joue un rôle important dans le maintien d'un débat public pluraliste, essentiel au bon fonctionnement démocratique», écrit l'Unige dans un communiqué. L'Initiative Média et Philanthropie a pour ambition d'étudier cette forme d'engagement dans le domaine des médias et de développer des outils et des processus concrets. Gilles Marchand a été choisi pour diriger cette entité dès mars 2025. ATS